

安富 千尋 さん

関西学院大学 在学中合格

最終合格先：国家一般職
財務専門官
神戸市

LEC受講コース：2021年合格目標 スペシャルコース
受講形態：通学受講 / LEC受講本校：神戸本校



私が合格・内定を獲得できた理由

LECを最大限活用した情報戦

私は、担任進路相談やアドバイザー進路相談、各種イベントなどに積極的に参加し、情報を取りこぼさないよう意識していました。定期的に進路相談を活用し、勉強を進めていく上での方向性の確認や修正を繰り返すことで、効率的な学習ができました。また、進路相談やリアル面接シミュレーションを利用し、不安や疑問を定期的に解消してもらうことで、勉強のモチベーション維持にも役立ちました。「公務員試験は情報戦」といいますが、本当にその通りだと思います。自らの足で行動し、LECの豊富な情報を活用できたことが、合格につながったと思います。

私がLECを選んだ理由

充実した面接対策と手厚いフォロー体制

私がLECを選んだ一番の決め手は、面接対策が充実していたことです。色々な予備校の説明会に参加するなかで、LECは特に面接対策を重視していると感じ、リアル面接シミュレーションが回数制限なしで実践練習できるところに魅力を感じました。私は特に面接に自信がなかったので、面接対策が充実しているLECしかないと思い、入校しました。また、通学とWebの併用ができるところも魅力を感じました。WebフォローやZOOM授業を利用し、ストレスなくスケジュールを組めたおかげで、長い公務員試験期間を乗り越えられたと思います。

私の勉強方法のポイント

毎日のルーティーンと正しい方向の勉強

私は午前中はカフェ、午後はLECの自習室に行く決めて毎日通っていました。やる気の出ない日でも、家から出て外で勉強することで、自然とスイッチが入るし、自習室では同じように頑張っている仲間がいるので、刺激を受けながら勉強できました。また、その日やるべき教科と時間を設定してから取り組むことで、ダラダラ勉強しないようにしました。そして、たまに担任進路相談で時間配分の相談をし、適宜修正しながら進めたことで効率よく勉強できました。毎日の勉強をルーティーン化して自分なりの切り

替えスイッチを作ることや、講師のアドバイスを素直に聞いて、常に正しい方向に軌道修正を図りながらで勉強を進めることが大切だと思います。

私が公務員を目指した理由

より多くの人を対象とした、幅広いサービスの提供

母が公務員であり、住民の方のために平等・公平に働く姿を間近で見て、幼い頃から公務員としての働き方に魅力を感じていました。また、中学生の時に生徒会で全校生徒のことを考えながら活動しやりがいを感じた経験から、対象が限られる民間よりも、より多くの人を対象にして働くことができる公務員を目指していました。最初は漠然と目指していましたが、大学に入り本格的に就職活動を始めて情報収集する中で、公務員といっても様々な業種があり、住民の方のために幅広くサービスを提供できることを知り、漠然とした目標から、明確な目標へと変わっていきました。

私の面接試験エピソード

笑顔と熱意

公務員の面接をたくさん受ける中で、一番大切だと感じたことは「笑顔と熱意」です。笑顔で、はつらつとした表情を常に意識していました。そうすることで、初めは真面目な顔だった面接官の方も表情を緩めてくださることも多くありました。また、熱意を素直にぶつけることを意識しました。本番では、面接官の方から「前向きだね。」と褒めていただき、意欲的な姿勢が高評価につながったのではないかと思います。私は面接に対して苦手意識が人一倍強く、模擬面接の前には緊張しすぎて毎回憂鬱でした。しかし、たくさん模擬面接をこなしたおかげで、不思議と苦手意識は薄れ、本番の面接はすべてリラックスした状態で臨めました。